

Beste Unterhaltung und leibliche Genüsse

VOGELSTANG: Stimmungsvolles Sommerfest im Fritz-Esser-Haus

Beim Sommerfest im Seniorenzentrum Fritz-Esser-Haus der Arbeiterwohlfahrt (AWO) Mannheim herrschte allerbeste Stimmung. Das Leitungsteam des Hauses mit Jutta Schillinger, Ingrid Dölger-Weinast und Marianne Henrich, ihre Mitarbeiter und sechs ehrenamtliche Helfer verwöhnten die Gäste mit einem bunten Unterhaltungsprogramm und vielerlei Leckereien. Bei der Eröffnung des Festes konnte Jutta Schillinger, Gesamtleitung der Senioren der AWO, neben den Bewohnern, deren Angehörigen und Freunden auch den Geschäftsführer der AWO Mannheim, Claus-Peter Sauter, die Vorsitzende der Aktion Sorgentopf, Anneliese Herd, die Vorsitzende des KAV (Kranken- und Altenpflegeverein), Helga Enger, den Vorsitzenden der AWO Neckarstadt-West, Gerald Kleiner, die Vorsitzende des Senioren-Singkreises Heddesheim, Anneliese Vollers, und später

noch den Vorsitzenden der AWO Mannheim und Schirmherrn der Veranstaltung, das Mitglied des Bundestages Lothar Mark, begrüßen.

Mit Schlagern zum Mitsingen und Pop-Musik heizte die Band „Ice and Fire“ aus Sandhofen die Stimmung an. Für Unterhaltung sorgte „Funky Entertainment“. Sie überraschten die Gäste mit phantasievollen Luftballon-Kreationen und amüsanten Einlagen. Es gab einen reichbestückten Flohmarkt mit gut erhaltenen und manch skurrilen Dingen, die Anwohner, die Bewohner des Hauses, ihre Angehörigen und Freunde gestiftet hatten. „Vom Erlös werden neue Auflagen für die Betten gekauft“, erklärten Anneliese Falter und Werner Dehn, zwei engagierte Helfer, die den Flohmarkt betreuten.

Außerdem hatten Firmen und Privatleute rund 600 Preise für die Tombola gespen-

det, deren Preise Angela Helfert, eine Mitarbeiterin des Hauses, und Kerstin Kubis, eine ehemalige Praktikantin, die immer wieder zum Mithelfen ins Fritz-Esser-Haus kommt, an die glücklichen Gewinner austeilten. Auf der gepflegten Außenanlage des Fritz-Esser-Hauses war ein gemütlicher Biergarten aufgebaut. Pavillons schützten vor Sonnenstrahlen und plötzlichen Regengüssen.

Hier genossen die Gäste Kaffee und Kuchen und deftige Köstlichkeiten zu kühlen Getränken, die ihnen die Mitarbeiter des Hauses servierten. „Hier ist es immer schön, es gibt gutes Essen und viel Unterhaltung“, lobte Sylvia Weis. Die Anwohnerin kommt jedes Jahr zum Sommerfest im Fritz-Esser-Haus, um sich mit Freunden und Bekannten zu treffen, mit denen sie auch dieses Mal wieder in fröhlicher Runde feierte.

-ost-